

Diario de aprendizaje 10: 08 de Marzo

Esta sesión a diferencia de las anteriores me pareció muy complementaria, pues hemos estado viendo el papel que juega la teoría sociocultural en el ámbito educativo pero no habíamos tenido la oportunidad de tener un invitado como el profesor Alberto Barragán para explicar cuál es la situación actual de la educación en México y la importancia que tiene la teoría sociocultural para su pleno desarrollo. Logré ligar un poco más la diada de experto-aprendiz y la importancia que se tienen mutuamente, pues ambos se enseñaran y favorecerán para su desarrollo. Me pareció sorprendente las características del sistema educativo mexicano, pues además de no ser las óptimas no se hace mucho por mejorarlas y aún no logro comprender del todo por qué.

Me sentí algo impaciente durante la clase por algunos otros pendientes que tenía con otras asignaturas y me resultó algo complicado concentrarme, sin embargo pienso que logré rescatar las ideas principales.